Lob für Kastls Engagement

GLOCKEN Bundespräsident Horst Köhler wünscht, dass der Zusammenhalt so noch weiter gestärkt werde.

KASTL. "Hoch erfreut" ist Bundespräsident Horst Köhler über das große Engagement der Bürger um die Glocken auf Sankt Peter. Die Pfarrei Kastl informierte den Bundespräsidenten über das Glockenprojekt mit der Reparatur der "Stürmerin". Dem Schreiben fügten die Verantwortlichen der Kirchenverwaltung und des Pfarrgemeinderates Informationsschriften über die Bedeutung der historischen Glocken und den Kastler Ortsprospekt bei.

In seinem Antwortschreiben wünscht Köhler, "dass die Freude über das große Ereignis den Zusammenhalt in der Gemeinde weiter stärken möge, wie dies ja schon durch das große Engagement der vielen Beteiligten bei diesem Projekt zum Ausdruck kommt". Die Glockenweihe am 5. Juli dieses Jahres möge "ein schönes Fest für die Gemeinde" werden. (nbh)



schrieb den Kastlern. Foto: nbh